

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

MLS : Bouanga ouvre son compteur-buts

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

DÉPUIS qu'il a quitté l'AS Saint-Étienne (sur un carton rouge) au mois d'août dernier pour rejoindre le Los Angeles FC et la Major League Soccer (MLS), on attendait le véritable coup d'éclat de Denis Bouanga aux États-Unis. Nous y sommes. Dans la nuit de dimanche à lundi, l'attaquant gabonais l'a enfin réalisé en ouvrant son compteur-buts, au prix d'une belle action individuelle qui a offert la victoire aux siens dans le temps additionnel (90e+5), face aux Portland Timbers (2-1). Ce but, en toute fin de

rencontre, a aussi permis au club californien de remporter le titre du Supporter's Shield, décerné à la meilleure équipe de la saison régulière des deux conférences du championnat américain. Bouanga a, sur ce mouvement décisif, montré sa palette technique et ce qu'il allait pouvoir apporter à son nouveau club. Lequel va commencer les play-off avec l'étiquette de favori.

Rappelons que le joueur de 27 ans, qui avait quelques propositions en Europe et a quitté l'AS Saint-Étienne sur un bilan plutôt positif (110 matches disputés, 28 buts et 16 passes décisives), a préféré tenter le pari américain. Et tout semble se dérouler à merveille pour lui.



Denis Bouanga célébrant son premier but avec le Los Angeles FC.

Son équipe a fini leader de la conférence Ouest (67 points), loin devant son poursuivant

Austin (55 points).

S'étant engagé pour les trois prochaines années avec Los

Angeles FC, l'international gabonais s'y sent déjà aussi à l'aise qu'un poisson dans l'eau.

Bon à savoir

Réunion entre le président de la Ligue nationale de football professionnel et les présidents des clubs de première et de deuxième divisions, ce mercredi 5 octobre 2022 à Libreville, à partir de 14h 30 min.

Le clin d'œil de *lybek*



Presse sportive : le Gabon représenté au congrès de Rome

PSNB
Libreville/Gabon

PLUS de 500 journalistes venus de 110 pays à travers le monde assistent, depuis lundi dernier à Rome (Italie), au 84e Congrès de l'Association internationale de la presse sportive (AIPS).

Comme invité principal, le président de l'UEFA, le Slovène Aleksander Ceferin, a souligné la place importante que joue la presse sportive internationale dans la visibilité et le développement du mouvement sportif international. " Si certains sports sont aujourd'hui populaires, c'est en partie grâce au travail de mobilisation de la presse sportive", a-t-il poursuivi. Le président de l'AIPS monde, l'Italien Gianni Merlo, candidat unique à sa succession, est revenu sur les activités menées par l'association qui, malgré la période de Covid, s'est attelée à maintenir la flamme. Ce dernier, sans surprise, a été réélu pour un nouveau mandat de quatre ans. Le président de l'Union gabonaise de la presse sportive



Notre collègue Willy Ndong et Rodrigue Bekale Mezui représentent la presse gabonaise au 84e Congrès de l'AIPS à Rome.

(UGPS), Rodrigue Bekale Mezui, et le vice-président, Willy Ndong, par ailleurs chef de service Sports de notre Quotidien, prennent part à cette rencontre. Un programme chargé pour les deux émissaires de l'UGPS qui, au cours des échanges, ont engagé un plaidoyer pour une meilleure prise en compte des attentes de l'association. La formation et le recyclage des journalistes gabonais ont notamment été les principaux sujets abordés. Un

partenariat a ainsi été signé avec l'association sœur du Maroc.

" Cet accord vise, entre autres, à faciliter l'installation et la prise en charge d'un ou plusieurs membres des deux associations lors de la couverture d'un événement dans l'un des pays. Sans oublier la formation des journalistes ", renseigne le président Rodrigue Bekale Mezui.

La réunion de Rome s'achève ce mercredi.